



**Blanquer a commencé à lâcher, le 20 janvier
maintenons la pression pour obtenir satisfaction !**

SUD éducation exige un plan d'urgence pour l'éducation :

- l'augmentation des salaires,
- des recrutements immédiats pour faire face aux besoins en termes de remplacements (et pas seulement par le recours aux listes complémentaires),
- la dotation de protections en quantité suffisante,
- le report des épreuves de spécialités et l'annulation des évaluations de mi-CP.

Le panneau syndical !

Salaire, postes, protocole sanitaire école inclusive : mobilisons-nous !

Janvier 2022

AESH

- Pour un vrai statut !
- Pour un vrai salaire !
- Pour l'école inclusive !

AED

Assez de précarité, les AED étaient à 80% en grève le 13 janvier pour une vraie reconnaissance, un vrai salaire et la titularisation !

Pour nos salaires !

Pour une augmentation immédiate des salaires ! Assez des maigres primes et indemnités distribuées au compte-gouttes !

Rejoignez la dynamique SUD éducation !

- un syndicat efficace et combatif
- un syndicat pour le progrès social
- un syndicat de tous les combats de société, féministe, antiraciste, contre les LGBTIphobies, contre l'extrême-droite et les réactionnaires de tout poil
- un syndicat qui défend les droits des personnels

Pour adhérer, rendez-vous sur www.sudeducation.org

Grève dans l'éducation : le 20 janvier
Grève interpro pour les salaires : le 27 janvier

